

CONTUNDENTE ASAMBLEA NACIONAL DE DELEGADOS DE ANDEPETROL



En un ambiente de reencuentro, alegría, camaradería y fraternidad, los días 24 y 25 de septiembre del año en curso, se reunió en Bogotá, la XXII Asamblea Nacional delegados, con el 95% del quórum reglamentario, representando a los más de 600 afiliados, para realizar el análisis de los tres años anteriores y proponer el derrotero para los otros tres años siguientes, hasta el 2.028.

Esta Asamblea Nacional de delegados, ha sido nuevamente protagonista del sentimiento desinteresado, solidario y desprovisto totalmente de intereses particulares de todos los afiliados, donde la prioridad es que los esfuerzos de toda ANDEPETROL, se enfoquen en la necesidad de la defensa de los beneficios para las y los pensionados que se mantienen aún y en reconquistar beneficios sociales, que nos fueron arrebatados anteriormente por administraciones y gobiernos, que se caracterizaron por su hipocresía hacia los pensionados, utilizando políticas demagógicas de si al discurso, pero no a las acciones concretas.



Dentro de la agenda propia del transcurso de la Asamblea Nacional, se discutieron aspectos rutinarios pero importantes para nuestro buen navegar, como: reforma de los estatutos, aprobación estados financieros y plan de trabajo, informes de gestión y político, informe de patrimonios autónomos, informes de las subdirectivas.

De igual manera, se impartió una conferencia por parte del profesor Cristóbal Silva, de la Corporación Aury Sará Marrugo, quien nos ofreció aspectos técnicos y medio ambientales, sobre la transición energética, en la conferencia: **“Crisis del modelo económico neoliberal y la transición energética”**, que son conceptualmente compartidos por ANDEPETROL, y que nos reafirma en nuestra negativa histórica a que el país **NO** acepte ni siquiera pilotos del método de extracción fracking.

La asamblea escuchó con atención al delegado de la precandidata del Pacto Histórico Carolina Corcho, quien no pudo asistir como estaba previsto por motivos insalvables y que entendemos. Se nos informó los aspectos fundamentales de su programa de gobierno y de sus serias aspiraciones presidenciales.

Se aprobaron dos resoluciones: una de carácter político y la segunda por la defensa de nuestros derechos, que sintetizan la voluntad de ANDEPETROL en sus procesos de lucha dinámica y que se publicarán por separado. **Recomendamos leer con mucha atención las resoluciones.**

Por último, el lunes 29 de septiembre, se reunió la nueva Junta Directiva Nacional, para la asignación de cargos dentro de la misma, quedando de la siguiente manera:

Presidente	Hernando Hernández Pardo
Vicepresidente	Florentino Martínez Hernández
Fiscal	Cesar Julio Carrillo Amaya
Tesorero	Gonzalo Rodríguez Laguna
Secretario General	Sergio Concha García
Secretario Jurídico	Rodolfo Vecino Acevedo
Secretario de Seguridad Social	José de la Cruz Ortega Rojas
Secretario de Temas medio ambientales	Saul Suarez Donado
Secretario de prensa, propaganda y relaciones	Juan Carlos Cárdenas Pérez

**LA LUCHA CONTINÚA, LA UNIDAD ES NECESARIA
ANDEPETROL PRESENTE**

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL
Bogotá, septiembre 29 de 2025**